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IJesa Directiva 

Acta de la sesión de :Mesa Directiva del Comité Admi
nistrativo de la Universidad de Sonora , celebrada el día 
23 de mayo de 1939 , a las 21 .30 horas , en el local que 
ocupa la Empresa de Servicios Públicos de los Estados úíe
xicanos , S . A., de acuerdo con el oitatorio que se bizo 
circular. 

Concurrieron a esta sesi6n los señores doctor Domingo 
Olivares , Rodolfo Tapia , Felipe A. Seldner , Federico F. 
Va.lenzuela , José Ma . Paredes , José Ramon Fernandez, licen
ciado Rafael Navarrete y Rafael Treviño . 

La Orden del Dia de la sesión fue la que sigue : 

I .
II9 -

III . 
IV.-

Lectura y discusión del acta de la sesión anterior . 
Proyecto de programe, de estudios presentado pot el 
señor Lic. Vasconcelos . 
Organización de servicios del Comí té~ 
Proposiciones . 

Fu.e leída el acta de la sesión anterior , de. acuerdo con 
lo dispues to en el primer punto , y se aprobó sin objeciones . 

Se dio cuenta en seguida con la comunicación del señor 
licenciado Vasconcelos que delinea a grandes rasgos el pro
grama de estudios de la Universidadº Se cambiaron impresio
nes en lo general sobre la conveniencia de estudiar la impan
tación de carreras que estén acordes con las necesidades prác
ticas de la economía regional , así..como con el caracter de 
la población en esta zona . Se tomó el acuerdo de que el Pre
sidente, doctor Olivares , cambie impresiones frecuentemente 
con el sefíor licenciado Vasconcelos a fin de comunicarle la 
manera de sentir a este respecto de los miembros del Comité. 
Se acordó así mismo que una vez terninado el programa que es
tá formulando el mismo licenciado Vasconcelos, será pasado a 
una comisión especial para que lo estudie ampliamente . 

Pasándose al cap2itulo terc~ro de la Orden del Día , se 
estüdió en lo general y así se ratific6 la aprobación de la 
asamblea del dí a 17 de mayo , dada al proyecto de organizaci6n 
de los servicios del Comité presentado por la Mesa, resolvién
dose que para ir dando forma a los detalles se reunan el Pre
sidente y los dos vicepresidentes, aceptándose desde lueBo a 
este efecto , que el señor Rodolfo Tapia se hará cargo del De
partamento de Finanzas y el señor Felipe A. Seldner, del de 
Administración. 

En el capítulo de proposiciones, cuarto de la Orden del 
Día , el señor Rodolfo Tapia propuso que para organizar el 
servicio correspondiente al impuesto de cinco por ciento adi
cional decretado por el Congreso del Estado y que empezará a 
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regir el día rrimero de julio del presente año, se designe 
al señor Francisco de P. Corella, con una asignación cen
sual de $300.00 (trescientos pesos) . La proposición fue 
aprobada . · 

Se dio lectura a una ~ugesti6n hecha por la Delégación 
del Comité en Ciudad Obregon, en el sentido de que se le 
ceda el diez por ciento de las cantidades que en dicho lu
gar se subscriban para la Uni ve1·sidad, con objeto de desti
narlo al arreglo de la Escuela. Secundaria de dicha pobla
ción. Se acord6 tratar dicho asunto personalmente con el 
Presidente de aquella Delegación, quien ha anunciado un 
viaje pr6ximo a Hermosillo para asuntos relacionados con la 
Universidad . 

Se cambiaron amplias impresiones sobre asuntos genera
les del Comité y se dio por terminada la sesi6n a las veinti
cuatro horas . 

Dr . D. Olivares.- Presidente. -

Rafael 1Treviño.- Secretario .-
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